

Fotorreportaje: cinco días de protestas por justicia para Giovanni

Foto zona
Escrito por: ZonaDocs

9 junio, 2020



Miles de jóvenes salieron a la calles de Guadalajara los días 4, 5, 6, 8 y 9 de junio para exigir justicia para Giovanni quien fuera asesinado por policías municipales de Ixtlahuacán de los Membrillos tras se detenido por no portar cubrebocas.

En respuesta a esto, hombres y mujeres realizaron cinco manifestaciones en esta ciudad para exigir a Enrique Alfaro, Gobernador de Jalisco, justicia para Giovanni, sin embargo, durante estas protestas, policías estatales y municipales así como agentes de la Fiscalía de Jalisco, detuvieron y secuestraron a más de 100 jóvenes quienes después de una campaña en redes sociales y manifestaciones en Casa Jalisco y el Palacio de Gobierno, fueron puestos en libertad sin antes ser golpeados, amenazados.

El siguiente fotorreportaje cuenta los cinco días de protestas en Guadalajara por justicia para Giovanni y alto a la brutalidad policiaca en Jalisco.

Fotografías y video: Mario Marlo/@Mariomarlo

17 de 21 < >



















